

5^e Journée des jeunes Montréalais à l'hôtel de ville

Les jeunes de 12 à 17 ans invités à rencontrer les élus

Montréal, 12 mai 2012 – Le président du conseil municipal, M. Harout Chitilian, la responsable des communautés d'origines diverses et de la jeunesse au comité exécutif de la Ville, Mme Mary Deros, et le président du Conseil jeunesse de Montréal, M. Jonathan Lesage, ont accueilli aujourd'hui à l'hôtel de ville une cinquantaine de jeunes de 12 à 17 ans, à l'occasion de la 5^e présentation de la Journée des jeunes Montréalais.

« Cet événement annuel permet de créer un espace d'échange entre les élus et les jeunes, un espace où les jeunes sont invités à exprimer et à partager leurs points de vue et leurs préoccupations aux élus et à échanger avec eux de manière constructive sur le développement de la Ville. C'est une manière de rappeler à la jeunesse montréalaise combien la Ville de Montréal respecte cette portion importante de notre société et combien elle tient à construire avec elle un avenir prometteur pour tous », a déclaré M. Chitilian.

« La Ville de Montréal travaille fort, tout au long de l'année, afin d'offrir aux jeunes montréalais des services et des activités de qualité. Les jeunes représentent le Montréal de demain et nous voulons qu'ils aient tous les atouts en main pour réussir leur vie. La Journée des jeunes Montréalais est une occasion de plus pour eux d'en connaître davantage sur ce que leur Ville a à leur offrir et je tiens à remercier le Conseil jeunesse de Montréal pour cette initiative », d'ajouter Mme Deros.

« Le Conseil jeunesse est fier de réaliser encore une fois la Journée des jeunes Montréalais. Le désir des jeunes de faire de Montréal leur ville, leur dynamisme et la synergie dont ils font preuve au quotidien, touchent particulièrement les membres du Conseil et nous encourage à poursuivre notre mission et à construire avec eux une métropole à leur image », de souligner M. Lesage.

Cette journée permet aux jeunes Montréalais de visiter l'hôtel de ville et d'en apprendre davantage sur tous les services que la Ville met à leur disposition en matière de sports et loisirs, d'emploi, de culture, de transport et bien plus. L'occasion leur est également donnée de participer à un atelier interactif sur la démocratie municipale et la participation citoyenne.

Le Conseil jeunesse de Montréal a pour mandat de conseiller le maire et le comité exécutif sur toutes les questions relatives aux jeunes âgés de 12 à 30 ans et d'assurer la prise en compte des préoccupations jeunesse dans les décisions de l'Administration municipale. Pour plus d'informations sur les travaux et activités du Conseil jeunesse de Montréal, veuillez consulter le www.cjmtl.com.

-30-

Source et renseignements : Grégory Kunz
Bureau de la présidence du conseil
514 872-6276